
一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

1 関根清隆 １
1時間

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

(7)

(8)

(9)

(10)

(11)

(12)

(13)

(14)

２

(1)

(2)

３

ニュータウンの場合、地域包括支援セン
ターまで遠い鳩ヶ丘の住民のために、鳩山
小学校を避難所として開設すべきではない
か
自力で避難することができない高齢者・障
害者の避難はどうするのか、該当住民を把
握しているか
大規模災害時に、町の職員だけで対応でき
ない場合、どうするつもりか、町内会の役
割は何か
避難所での食事・調理はどうするのか

町長
副町長
担当課長はとまるマップの全戸配布を提案する

はとまるマップへ、子育て支援、町の補助
制度等の福祉情報を統合することを提案す
る

川越都市圏まちづくり協議会
町長
副町長
担当課長

停電時、住民へどうやって情報伝達するの
か
避難勧告・避難指示の時、車で避難所へ
行っていいのか、また、避難するときは何
を持ってゆくべきか、持ってゆくべきでは
ないかの指示はあるのか

台風19号で高野倉や石坂の森で崖崩れが発
生した。予想される危険地帯を把握し、住
民への周知はできているのか
秒速50m以上の強風を伴う台風が上陸し、
屋根を飛ばされたならば、台風が去ったあ
とに雨対策が必要となる。急場しのぎとし
てブルーシートとロープを使って留める
が、できない家庭はどうすればいいか
浸水が起こりやすい家の車を高いところへ
避難する場合、どこへ駐車したらいいのか
災害対策委員会を設置し、災害時の具体的
な実施計画と体制を確立し、災害時マニュ
アルやガイドを作り、全住民への配布・説
明を半年以内に実施すべきと考えるが、い
かがか
ふるさと納税の代理自治体、被災自治体へ
の職員派遣はありうるのか
ふるさと納税の一部を活用し、被災者支援
（被災地支援パートナーシップ）を提案し
たいがいかがか

生活サポート

質問事項・質問の要旨

町の災害時対策について

災害時の問い合わせ電話番号は周知されて
いるか、また電話が殺到し、繋がりにくい
時の対策は
避難勧告時、避難所へ電話したが、『ご自
分の判断でどうぞ』という受け答えだっ
た。住民の状況を伺い、相談に応ずる必要
があるのではないか

町長
副町長
担当課長
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(1)

2 石井　徹 １
1時間

(1)

(2)

① タブレット端末の配布費用と効果につい
て

② 防災自動起動ラジオの配布費用と効果に
ついて

２

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

３

(1)

(2)

(3)

3 大賀広史 １
1時間20分

(1)

① 町内の虐待件数・事案と過去10年の傾向

② 対策と課題を伺う

２

(1)

① 来年度予算の方針は

② 不足する財源の見込み額と起債額は

(2)

① 来年度実施予定の事業

② 第２期取組み方針の内容は

(3)

① 今後5年間で町債残高を10億円以上減ら
す見通しという事だが、どのように実現
するか

町長
副町長
担当課長

境町の取り組みの研修（勉強）に職員を派
遣することは考えられないか
町の活性化はもちろん、住民サービスの向
上へ何としても結果を期待したいが、検討
の余地はあるか

災害時の情報発信について

泉井集落センター建設計画の変更について
町長
副町長
担当課長泉井交流体験エリアにおいても同様な設計

修正があったが、事前調査不足ではないか
既に落札業者も決定しているが、この変更
にどのように対応するのか

計画敷地内の文化財調査状況はどうか

子育て支援（児童虐待防止）
町長
教育長
担当課長児童虐待・ネグレクト

町の財政と主要事業（来年度予算と中期財政見通
し）

中期財政見通し

町長
副町長
担当課長

町長
副町長
担当課長

『川越都市圏まちづくり協議会』入会につ
いて、令和元年9月議会で検討するとの答
弁をもらったが、検討結果はいかがか

町長
副町長
担当課長防災行政無線の情報発信だけで住民に情報

が十分に伝わっているか
他の情報発信の方法が必要だと思うが、町
の考えは

財政健全化の取り組みの中で、逆行ともい
える予定外の費用が生じているが、その費
用の額は

北部地域活性化事業

予算編成の状況

この予定外の費用を補う策をどのように考
えているか

改めてふるさと納税への取り組みについて

先進的な素晴らしい取り組みで大きな実績
をあげている茨城県境町の取り組みについ
て、鳩山町としての見解を伺いたい
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

３
町長
担当課長

(1)

① 災害対応の概要を伺う

② 被害状況及び復旧事業とその費用は

③ 課題をどう捉え、今後取り組んでいくか

４ 小川唯一 １
町長
担当課長

1時間30分

(1)

(2)

(3)

(4)

① 企業との応援協定

② 自治体間の応援協定

２
町長
担当課長

(1)

(2)

(3)

３
町長
担当課長

(1)

(2)

４
町長
担当課長

(1)

５ 松浪健一郎
１ 50分

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

２ 町長
担当課長

(1)

(2)

(3)

(4)

６ 森　利夫 １
50分

(1)

(2)

急傾斜地、水路の調査をしているか

避難所を開設して問題点は

認知度が低いと思うが

今回の台風被害

災害対策

台風15号、19号で学んだことは何か

災害時応援協定について

いつまで経っても変わらない、廃墟感漂うニュー
タウン内のJAXA住宅跡について伺う

人が住まなくなってしばらく経つが、今は
どういう状況か

北部地域活性化事業について
町長
副町長
担当課長各施設の建設工事と、各道路の拡幅改良工

事の進捗状況を伺う
町営路線バス北部線の利用状況や越生駅東
口までの延伸等について現状を伺う

更地にすることは出来ないのか

SDGsをどのようにとらえているか

町の取り組みは

薬用作物について

町の１つの産業として考えられないか

取り組むうえでの問題点は

民間が行うことのメリットとデメリットは
何か

町営住宅に整備することは、出来ないのか

JAXAといままで、どういう話しをして来
て、今のこのような状況に至ったのか

亀井小の学童施設

SDGs（持続可能な開発目標）の取り組みについて

町が行う幼児教育と、民間が行う幼児教育
の違いは何か

廃園にすることで、町の財政負担が減るの
ではないか

計画と現況

災害対策（台風19号）

幼児教育、保育の無償化により、役割を終えた感
のある、鳩山幼稚園の今後について伺う

町長
教育長
担当課長園児の数が減って来ているが、これから増

える予定はあるのか
運営上、園児の数の分岐点は何人か
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(3)

(4)

① 今回の土砂崩れの状況と復旧工事に要す
る概算費用を伺う

② 地元では、道路拡幅改良工事の際今回の
崩落現場を少しよけて、なるべく直線に
して欲しいとの意見が多いが如何か

２

(1)

(2)

(3)

７ 日坂和久
１ 1時間10分

(1)

(2)

２

(1)

(2)

３ 町長
担当課長

(1)

(2)

(3)

４
町長
担当課長

(1)

(2)

(3)

(4)

８ 中山明美 １
1時間

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

給食センターの運営について現状を伺う

新しい施設を稼働して２年が経過した。各
１年間のランニングコストを伺う
全国学校給食甲子園参加について伺う

災害に備えて対策を

(１)の時間設定で生じた弊害をいかに考え
るか（運転手の精神的余裕等）

町から何等かの支援は考えられないか

全町公園化構想の拠点に追加できないか

町長
副町長
教育長
担当課長

上熊井集落センター及び農産物直売施設新
築工事現場において、台風19号による影響
を伺う
町道52号線（第２期取組方針事業分）につ
いて伺う

給食センターについて

町長
教育長
担当課長避難訓練はどのようなものが、必要と思う

か

避難所運営

街路樹に発生する害虫の対応について伺う

デマンドタクシー利用者からの要望と対応につい
て

令和１年９月までの予約間移動に要する時
間設定の算出根拠を伺う

それらの弊害を解消するためにとった対応
を伺う

美しい農村と魅力ある里山づくりについて

民間企業が不用な雑木や篠の除去をして里
山の美化に努めているが、町はどのように
捉えているか
当該企業は農業が抱える課題に向き合い、
持続的な農業と魅力ある農村の里山風景を
創作するため、スマート農業の社会実証を
進めようとしているが、町はどのように捉
えているか

町長
担当課長

埼玉県内の広域化の進展状況はいかがか

広域化について町の考え方を伺う

ニュータウン内街路の管理について
町長
担当課長

街路樹の根上がりで、歩行等危険と思われ
る箇所の整備について伺う

水道事業について
（９月定例会の関連）

「マイタイムライン」が必要ではないか

避難誘導の課題は何か

要介護者の避難誘導の状況は
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

① 困った点、課題、良かった点

② 備蓄状況
(6)

２

(1)

(2)

(3)

３

(1)

(2)

９ 野田小百合 １
町長
担当課長

1時間15分

(1)

(2)

(3)

２

(1)

(2)

(3)

(4)

３

(1)

(2)

(3)

４

(1)

(2)

(3)

10 小鷹房義 １
50分

(1)

鳩山町の良さと問題点、そして課題・問題
点をどう解決していくか、住民と共に考え
ないか
町の魅力である里山風景、豊かな自然を活
かしたまちづくりを住民と共にすすめない
か

小、中学校の食育の取り組みについて

「提案募集方式」の活用を

給食費の無料化についてどのように考える
か

町長
教育長
担当課長小、中学校での食育授業はどのように進め

られているか

香害について

相当数の「未稼働のみなし認定案件」にか
かる相談や手続きが想定されるが、町はど
のように考えているか

ポスターやホームページなどによる周知が
必要と考えるが、いかがか

近隣市町村、埼玉県の動向は、いかがか

太陽光発電施設について

石坂字梅澤地内における太陽光発電施設計
画の進捗状況はどのようか
今年度に入っての相談件数、申請件数、及
び説明会実施状況はどのようか

町長
教育長
担当課長「提案募集方式」とはどのような制度なの

か伺う
活用したことはあるか

現在、利用を考えている事項はあるか

新生児聴覚スクリーニング検査を
町長
教育長
担当課長新生児聴覚スクリーニング検査を導入する

べきと考えるが、町の考えを伺う

災害ボランティア受入の基準はあるか

町、学校などにおける取り組み状況はいか
がか

学校および町内における化学物質過敏症発
症者を把握しているか

地場産野菜及び有機・低農薬野菜の利用状
況はどのようか
国内産小麦粉、米粉を使ったパンの利用を
すすめないか

町長
副町長
担当課長

町長
教育長
担当課長

町長
教育長
担当課長

自然と住民の思いを活かしたまちづくりについて

第６次総合計画の策定に向けての動きはど
のように進んでいるのか

学校給食について

香害に対してどのように考えるか
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(2)

(3)

２

(1)

３

(1)

11 根岸富一郎 １
町長
担当課長

1時間30分

(1)

(2)

(3)

２

(1)

(2)

① 避難所の受付職員の業務について

② 災害警戒等の広報自動車出動を
(3)

① 保水力を高める工夫を（水田、山林、河
川の機能を高めること）

② 町道52号線の改良工事については土砂崩
れ地域の費用が増大する。設計は終わっ
たか

(4)

(5)

３
町長
担当課長

(1)

(2)

(3)

(4)

１人世帯数と平均１ケ月の額について

近隣の比較について

災害対策について

直接、町長が区長の家に行き、避難を呼び
かけたことについて

水道料金について

亀井グラウンドの駐車場トイレについて
町長
担当課長

土砂崩れ対策について

水道料金体系の見直しを

和式トイレを洋式トイレに改修したらいか
がか

町長
教育長
担当課長町での学習支援の取り組みを伺う

今までの成果と今後の取り組み方について
伺う

児童、生徒の長期欠席による学習支援について

町長
教育長
担当課長

児童、生徒の授業の受け取り方はどのよう
か

町長
教育長
担当課長

小中学校の体育館へエアコン設置すること
について

今宿の越辺川と金谷川の合流点を改良する
ことについて検討しているか

耳の聴こえについて

認知症の第一原因に聴こえの問題が入って
いるか

早期に認定補聴器技能者の派遣をしてもら
う必要について

現状を把握することについて

聴く意志が大事ということについて

職員の増加を

令和元年第4回定例会 6/6 鳩山町議会


